



ASUNTO: INFORME ANUAL

Lic. Juan Manuel Alcaraz Arreola
Srio. Gral. Ayuntamiento de Tamazula
PRESENTE:

Por este conducto hago presente un cordial saludo, así como mis mejores deseos de éxito para este nuevo año que dio inicio dentro del ámbito laboral. En esta ocasión me dirijo a usted para hacer llegar el reporte de actividades correspondiente al año 2013.

Durante el año 2013, la Dirección de Comunicación Social se preocupó por innovar en el área de la Comunicación, utilizando las nuevas tecnologías de información; como lo fueron las redes sociales, así como una página en youtube para de forma continua subir los spots informativos y programas ya editados de los eventos que se realizan por parte del Gobierno Municipal, así como eventos a los cuales somos invitados.

Se realizó la producción de los programas “Charlas de Trabajo” “52 Noticias” “Especiales del 52” y “Aprendiendo en Familia”; Cabe mencionar que estos programas son extras al trabajo cotidiano que se realiza a lo largo de los meses.

Se modificó la imagen institucional del CANAL 52; mismo que contempló la creación de la mosca, con los colores institucionales; así como la cortinilla de identificación del Canal y elaboración de las cortinillas de identificación de los programas antes mencionados.

Se adquirió equipo nuevo para el canal, entre ellos destaca la compra de una videocámara Cannon FX100; Cámara fotográfica Cannon; el Tricaster, que modificó la transmisión; es decir ya no se utiliza DARIM, dando un paso importante en el área de Canal.



Así mismo se realizó la compra de tarjetas de memoria, en donde se guarda todo en mayor calidad, y ya no se tiene que esperar a que se importara las imágenes grabadas en tiempo real.

En el mes de junio se realizó una comida con los medios de comunicación con el fin celebrar el Día de la Libertad de Expresión; celebrando con cada uno de los medios ahí presentes, el compromiso de informar de manera ética a la sociedad.

En el mes de septiembre se llevó a cabo el informe el Primer Año de Gobierno; realizándose el día 13 de septiembre en la explanada del Centro Histórico, organizando toda la publicidad para los días permitidos por el IFE, y dar a conocer las acciones y logros obtenidos por el Gobierno Municipal en sus diferentes áreas.

El mes de septiembre estuvo cargado de trabajo, después del 1er Informe de Gobierno, se presentaron lluvias frecuentes, donde Tamazula fue uno de los municipios más afectados por la Tormenta Tropical Manuel, teniendo con ello la necesidad informar a la población sobre los acontecimientos, riesgos y medidas preventivas para evitar incidentes.

Posterior a esto, se trabajó en coordinación con el cronista municipal de Tamazula, Prof. Adrián Gil Pérez, para realizar los preparativos de la entrega de las Llaves de la Ciudad a la Sra. María del Sagrario Díaz de Sandoval; y la Firma del Convenio de Colaboración entre Ayuntamiento y Fundación Cambiando Jalisco. En donde tuvimos la oportunidad de apoyar en los diseños de las lonas, invitaciones y publicidad de los mismos. Así como los reconocimientos que fueron entregados a los homenajeados.

Durante el año 2013, se realizó el diseño y publicación de 5 Gacetas Municipales, entre ellas la de los desastres naturales, después de la Tormenta Tropical Manuel; donde se publicaba las acciones y obras más relevantes de manera periódica.



Estas son las acciones más importantes en el área de Comunicación Social; teniendo en cuenta que además de lo aquí señalado se realiza más trabajo, que tenemos considerado como el cotidiano.

Agradeciendo de antemano la atención brindada a la presente, y en espera de una respuesta favorable, me despido reiterándole mi consideración distinguida.

ATENTAMENTE
TAMAZULA DE GORDIANO, JALISCO A 16 DE ENERO DEL 2014
“SUFRAGIO EFECTIVO, NO RELECCIÓN”

Lic. Deicy Karina Hernández Torres
DIR. COMUNICACIÓN SOCIAL

CCP.- Lic. ADMÓN. Salvador Castañeda Cuevas, Enlace de Transparencia.
CCP.- Síndico Municipal, Lic. Juan José Navarro Patiño
CCP.- ARCHIVO